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Résumé

L’utilisation des smartphones a connu une forte croissance ces derniéres années en Algérie.
La richesse des applications disponibles sur ces appareils les rend de plus en plus utiles.
Néanmoins, les informations d’ordre privé et personnel sont de plus en plus vulnérables en cas de
vol ou de perte. Nous avons réalisé dans ce travail « Controle smartphone-DZ» un outil de controle
de smartphone a distance. Le controle comprend la localisation des smartphones a travers un
systéme de positionnement satellitaire (GPS) ou par une borne WIFI,la suppression d’un répertoire
ou fichier, la divulgationdes informations du smartphones (IMEIL numéro de série de la carte SIM et
la version du logiciel) et le déclanchement d’une sonnerie pendant un délai bien défini.

Abstract

The widespread of smartphones using has experienced strong growth in recent years in
Algeria. The available applications on these devices makes them more useful. Nevertheless, private
and personal information is increasingly vulnerable to theft or loss. We developed in this work
"Controle_smartphone-DZ" a smartphone remote control tool. The control includes the location of
smartphones through a satellite positioning system (GPS) or a wireless terminal, deleting a
directory or file, disclosure smartphone information (IMEI, serial number of the SIM card and
software version) and the outbreak of a ringtone for a specific period.
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